

El Puerto Rico Evangélico



En Esta
Edición



DISCIPULOS
PLANEAN
ESTRATEGIA
EVANGELISTICA

J. E. Moseley



DE PILOTO
A PREDICADOR

J. S. Stewart



PASANDO DE
MUERTE A VIDA
R. Moreno Guillén



UNA HEROINA
DE LA FE

M. A. Pellicier



PRECIO: \$0.10

De izquierda a derecha: Los reverendos Florentino Santana, Joaquín Vargas, Carmelo Alvarez e Isidro Díaz (Vea págs. 3 y 4).

EL SEMINARIO EVANGELICO

DIRECTORIO

Revista
Puerto Rico Evangélico

Apartado 426

Teléfono 6-2411

Seminario Evangélico
Río Piedras, Puerto Rico

Director-Administrador

Jorge N. Cintrón

Secretaria

Emma V. Cintrón

Imprenta

Puerto Rico Evangélico

Apartado 1707

Teléfono 723

Comercio 89

Ponce, Puerto Rico

Ernesto Rodríguez
Administrador

Carmelo Ortiz Santiago

Jefe de Talleres

Lilliam Vargas

Secretaria

Jesús M. Amaro

Presidente

Junta de Publicaciones

Guayama, P. R.

PUERTO RICO EVANGELICO es el órgano oficial de las denominaciones evangélicas, Bautista, Discípulos de Cristo, Metodista, Presbiteriana y Evangélica Unida de Puerto Rico. Se publica quincenalmente en los Talleres de Puerto Rico Evangélico, Inc. Admitido como correspondencia de segunda clase en las oficinas del correo de Ponce, P. R., el día 10 de junio de 1912, de acuerdo con la ley del 8 de octubre de 1917. Afiliado al Concilio Evangélico de Puerto Rico.

Precio de suscripción: En Puerto Rico y Estados Unidos, \$1.50. Fuera \$2.00. Pago adelantado.

La Junta de Síndicos del Seminario Evangélico de Puerto Rico ha nombrado al profesor Rdo. José Aracelio Cardona presidente interino de la institución después de haber aceptado la renuncia del Rdo. Isidro Díaz López, quien durante el último año académico había venido desempeñando el puesto.

Las múltiples labores pastorales y administrativas con su creciente congregación impidieron al Rdo. Isidro Díaz López continuar prestando su desinteresada y abnegada cooperación al Seminario Evangélico como presidente interino. Sin embargo, desde su lugar en la Junta de Síndicos, como representante de su denominación, continuará impulsando el desarrollo de los planes del Seminario. Igualmente ha ofrecido el respaldo de su iglesia, a cuyo programa dedicará ahora todo su tiempo.

El nuevo presidente interino del Seminario Evangélico inicia sus labores en un momento difícil, pero lleno de oportunidades para el Seminario y las iglesias evangélicas. Los miembros de la Junta de Síndicos están trabajando para que definitivamente se nombre una facultad permanente, de tiempo completo, que sirva a las necesidades docentes de la institución. Mientras ese objetivo se logra, el Seminario seguirá recibiendo la cooperación de un distinguido número de compañeros, adecuadamente preparados, quienes dedicarán parte de su tiempo a enseñar en la institución. ...

Igualmente podemos afirmar que los miembros de la Junta de Síndicos han decidido iniciar la construcción de la primera unidad del nuevo edificio del Seminario. Se espera celebrar la ceremonia de rompimiento del suelo a mediados de octubre. Un comité está ultimando los detalles de los planos. Se ha invitado a las Juntas Misioneras para que ofrezcan su respaldo moral y financiero al proyecto.

Por otro lado, un grupo de graduados y amigos en la ciudad de Nueva York está trabajando en la organización de un acto a favor del Seminario Evangélico. Posiblemente irá un representante de la institución para cooperar activamente en el logro de los mayores beneficios.

“Puerto Rico Evangélico” solicita el continuo respaldo y la entusiasta cooperación de todos los graduados, los pastores y las congregaciones evangélicas para el profesor José Aracelio Cardona en sus gestiones administrativas como presidente del Seminario Evangélico. Sabemos que por sus dotes intelectuales, por su humildad y sencillez cristianas y por su historial de abnegado siervo de Dios, el compañero puede hacer una magnífica contribución al desarrollo del Seminario Evangélico.

